

Carlos Gómez ingresa en la Academia de Jurisprudencia

R.L.

El magistrado Carlos Gómez Martínez pronunció ayer su discurso de ingreso, como académico de número, en la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de las Illes Balears.

La sala de actos del Colegio de Abogados de Balears acogió el acto solemne del discurso de in-

greso de Gómez, que llevó por título «Derecho procesal del consumidor. El tratamiento judicial de las cláusulas abusivas». El discurso fue contestado por Isabel Tapia Fernández, catedrática de Derecho Procesal de la UIB y Académica.

Carlos Gómez presidió la Audiencia Provincial de Balears y fue director de la Escuela Judicial.



El magistrado Carlos Gómez estuvo acompañado por numerosos juristas. ■ Foto: PERE BOTA